

Boletín Número 257
Toluca, México, a 19 de diciembre de 2017

FIRMAN CONVENIO INE, IEEM Y SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

- **Mediante el convenio se instalarán 9 mil 885 casillas en instituciones educativas de la entidad para la elección del próximo 1 de julio de 2018.**

Con la finalidad de establecer las bases y mecanismos operativos que faciliten y pongan a disposición de los organismos electorales los inmuebles de las instituciones educativas del sector público, se suscribió un convenio entre el Instituto Nacional Electoral (INE), el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la Secretaría de Educación de la entidad, a efecto de que ahí se instalen las Mesas Directivas de Casilla y la ciudadanía tenga las facilidades para emitir su voto el próximo 1 de julio de 2018.

La firma del convenio fue atestiguada por el Secretario General de Gobierno, Alejandro Ozuna Rivero, y signado por Juan Jaffet Millán Márquez, Secretario de Educación; por parte del INE, el Vocal Ejecutivo de la Junta Local en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez, y el Vocal Secretario, Óscar Ciprián Nieto; por parte del IEEM el Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez, así como el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral.

Cabe mencionar que este acto protocolario se efectuó en el marco de una de las elecciones más complejas en la historia del Estado de México y el país, ya que, en una sola casilla, la ciudadanía elegirá Presidente de la República, senadores, diputados federales, diputados locales e integrantes de los ayuntamientos.

En su oportunidad, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, explicó que éste es un tema de la mayor relevancia porque al contar con el apoyo de los inmuebles educativos se tiene un espacio que fortalece al trabajo de las instituciones electorales, y es una muestra del trabajo interinstitucional al definir mecanismos que permiten establecer una adecuada coordinación.

A su vez, Joaquín Rubio Sánchez, Vocal Ejecutivo de la Junta Local del INE en la entidad, refirió que en esta elección se elegirán alrededor de 3 mil 400 cargos, se asignarán cerca de 1 millón 400 Funcionarios de Mesas Directivas de Casilla, quienes recibirán el voto de su vecinos, amigos, familiares en las 155 mil casillas que se van a instalar en la Jornada electoral del 1 de julio próximo, por lo que la firma del convenio resulta fundamental, pues, de acuerdo a la normatividad electoral se deben privilegiar las escuelas, oficinas públicas y espacios públicos.

Por lo que en la entidad en los mobiliarios escolares se van a instalar 9 mil 885 casillas, lo que equivaldrá al 53.5% del total, lo que destaca porque es en la escuela donde se fomenta la educación cultural y es el lugar ideal para adquirir una gama de valores como la lucha contra la intolerancia y la discriminación.

Por segunda ocasión se define un convenio amplio de colaboración interinstitucional, que contribuirá a dar certeza de los espacios en los que se va a votar, lo que coadyuva en el fortalecimiento de la democracia en la entidad.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social